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平成３１年第１回定例会 一般質問通告表 

順番 議 員 氏 名 質  問  事  項 質    問    要    旨 

１ ３番 

奈良 完治 

 

 

 

1．町政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．福祉行政について 

イ. 平成 31 年度予算について 

（1）限りある財源の中で特に町の将来を見据えた政

策は何か 

（2）それらの政策内容と予算について 

ロ. 社会資本整備について  

（1）新設の防雪柵の整備状況について 

（2）樹園地の農道整備状況について 

（3）白子町内からみどり団地への下り急カーブの改 

良について 

イ. はしか、風疹の流行について 

（1）町として流行への危機感をもつべきなのか否か 

（2）町民に対する広報、予防接種の現状はどのよう

になっているのか 

２ 

 

２番 

五十嵐 忍 

1．人口減少対策につい 

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．除排雪について 

 

 

（1）若者移住すまいづくり補助事業及び子育て世帯
定住促進事業の利用状況（件数･地域等）はどう

なっているか。 

（2）両事業利用者は町内会加入を義務づけられてい
るが、町内会活動に巻き込むための町としての

施策は何か。 

（3）空き家対策として、補助事業を中古住宅に適用
する考えはないか。 

（4）市街地と郊外との均衡ある発展をどのように考

えているか。 

（1）西豊田地下道入り口の雪山は、除雪計画にどう

位置付けられているのか。 

（2）固定資産税を減免することによって、空き地を 

雪寄せ場に利用することを検討してはどうか。 

３ 

 

 

 

 

 

５番 

奈良岡 文英 

1．町政運営について 

 

 

 

2．農政について 

 

 

 

 

 

 

3．町営住宅について 

イ.町財政運営について 

（1）地方交付税の今後の見通は 

（2）町基金の状況はどうなっているか 

ロ.平成 31 年度の重点事業は何か  

イ.農地中間管理機構について 

（1）農地中間管理機構の利用実績について 

（2）出し手、受け手の現状はどうなっているか 

ロ. 担い手育成について 

（1）認定農業者の認定状況について 

（2）農業次世代人材投資資金の交付状況は 

（3）労働力不足への対応策はあるのか 

イ.町営住宅の修繕について 

（1）修繕計画の概要はどうなっているか 

（2）募集状況はどうなっているか 
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順番 議 員 氏 名 質  問  事  項 質    問    要    旨 

４ １３番 

浅利 直志 

 

 

 

1. 町長の政治姿勢と
今後の行政運営に

ついて 

 

 

 

イ. 消費税の増税について 

  （1）町民生活への影響について 

  （2）地域経済への影響について 

  （3）町財政と施設利用料への影響について 

  （4）10％への増税中止や延期を求めることについて 

ロ. 3 才～5 才児の保育料無償化計画について 

  （1）給食費負担の今後について 

  （2）保育士の処遇改善はどれ程進められたのかに 

ついて 

ハ.「自衛官募集」協力のため「住民基本台帳」より名 

簿を提出し、協力しているのかについて 

ニ. りんご黒星病まん延防止のとりくみと労働力確保事 

業計画について 

 

 


